



# 箭山

夢実現

自ら学び  
仲間と共に

未来を拓く生徒の育成

三光中通信

第2号

令和7年4月28日(月)  
校長 今長 博文

## 「三光中、元気に活動しています。」

新年度が始まりもうすぐ1か月が経とうとしています。歓迎遠足や部活動紹介、部活動体験など、いろいろな場面で先輩から優しい声掛けに1年生が笑顔で答えていて、とても良い雰囲気で過ごしています。授業では初めての中学校の勉強に緊張しながら頑張っている1年生の姿や、進級して先輩となった自覚をもって集中している2,3年生の真剣な表情がとても印象的です。今の気持ちを忘れずに自分の夢(目標)に向かって頑張りましょう。



## 「体育大会に向けて始動しました」

5月22日(木)に体育大会を予定にしています。ちょうど一か月前の4月22日から実行委員会が動き始めました。大型連休明けの5月7日には結団式が行われ、本格的に練習が始まる予定です。1年生にとっては、初めて体育大会、そして3年生には最後の体育大会となります。今年もみんなの創造力と団結力を発揮して、大成功をおさめられるよう期待しています。



↑昨年の体育大会の様子

## 楽しく充実した大型連休をお過ごしください

連休中にいろいろな計画をしているのではないかと思いますが、休みが続くと不規則な生活になります。連休明けは体育大会の練習も本格化します。体調を壊したり、集中力が不足したりすることのないよう連休中も起床時間や就寝時間、スクリーンタイムに気を付けて、規則正しい生活をしましょう。連休中は気温も上昇するようですので、熱中症にも十分に注意して、楽しく充実した連休をすごしてください。もし、連休中に事故などにあった場合には、中津市役所(22-1111)までご連絡ください。



## 面談へのご参加ありがとうございました

4月21日から保護者面談を実施しました。保護者の皆様、貴重なお時間をいただきありがとうございました。面談を通して悩みや喜びを保護者の皆様と共有し、共に「夢実現」に向けて歩んでいきたいと考えています。よろしくお願いいたします。

## 【今後の予定】

- 5月 1日(木) 授業参観
- 7日(水) 体育大会結団式  
中津市教育研究集会 PM
- 9日(金) 第1回学校運営協議会
- 20日(火) 体育大会リハーサル
- 22日(木) 体育大会